

20 Jahre Offener Frauentreff in Schöppingen

Nach längerer Überlegungszeit reifte der Entschluss, in Schöppingen einen Ort der Begegnung zu schaffen, an dem Schöppinger Frauen, egal welchen Alters, welcher Religion etc. sich zwanglos treffen können, um gemeinsam etwas zu unternehmen oder ihrem Hobby nachzugehen.

Einen Ort, der in seiner Gestaltung völlig frei ist.

Einen Ort, an dem sich Frauen, wann immer es ihnen beliebt, erwartungsfrei - einfach nur so - aufhalten können.



Um dieses zu realisieren, bedurfte es von der Idee bis zur Umsetzung vieler Gespräche, um Mitstreiterinnen zu aktivieren, Räumlichkeiten und Unterstützer zu finden etc.

Am 16. November 2005 trafen sich zum ersten Mal 40 Frauen rund um Initiatorin Annette Domröse im Akzent-Hotel Tietmeyer, um der Idee des "Frauentreffs" "Leben einzuhauchen".

Durch einen glücklichen Zufall bot der Kreis Borken, der die Räumlichkeiten an der Hauptstraße 56 als soziale Beratungsstelle angemietet hatte, den Schöppingerinnen für die Umsetzung ihrer Idee, eines Treffpunktes für Frauen, Räume an.

Durch "Mundpropaganda" und Bekanntmachen des geplanten Frauentreffs durch Flyer gesellten sich schnell Mitstreiterinnen dazu und der Treff füllte sich mit Gleichgesinnten. Es entstanden Doppel-Kopf-Runden, Lese- und Spieleabende, kreative Mal- und Handarbeitsgruppen und vieles mehr.

Auch gemeinsame Frühstücksrunden oder Kaffeenachmittage bereichern den Zusammenhalt.

Auf der Internetseite <https://www.frauentreff.org/index.html> sowie auf Facebook stellt sich der Frauentreff mit den vielfältigen Angeboten vor.

Heute ist der Frauentreff täglich mit Leben gefüllt und ständig kommen andere Schöppingerinnen mit neuen Ideen hinzu. Allein die WhatsApp-Gruppe umfasst zurzeit 69 Mitglieder.

Die Bekanntheit und Akzeptanz des Frauentreffs zeigt sich auch daran, dass Schöppinger Institutionen, Parteien, die Bürgerstiftung etc. den Treff mit Spenden unterstützen.

So konnte z.B. durch die Finanzierung eines Busses sichergestellt, dass viele Frauen kostengünstig an der Jubiläumsfahrt am 2. Juli dieses Jahres nach Bad Zwischenahn teilnehmen konnten.



Was dann auch mit einem vollbesetzten Bus zum Gelingen des Tagesausflugs beitrug.



Ebenso versammelten sich im November dieses Jahres 31 Frauen zum gemeinsamen Frühstück im Clubhouse Tietmeyer, um zusammen das 20-jährige Jubiläum zu feiern und zurückzublicken auf die erfolgreiche Zeit.

An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön allen, die die Rahmenbedingungen ermöglicht haben, und bei den wohlwollenden Unterstützern.

Also ein Appell an alle Schöppingerinnen: Kommt einfach und ungezwungen dazu, lernt neue Frauen kennen und verbringt schöne Stunden in geselliger Runde.

Herzliche Einladung.

